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Aos vinte e seis dias do mês de outubro do ano de dois mil e dez, às 09:34 (nove horas e trinta e 7 
quatro minutos) teve início na sede do PREVIMPA, situada na Rua Uruguai, 277 – 6º andar, a 8 
ducentésima octagésima terceira reunião do Conselho de Administração. Presidiram a mesa os 9 
conselheiros, Sérgio Luiz Brum, como Presidente e Adelto Rohr como Secretário. Estiveram 10 
presentes os conselheiros titulares, Alexandre da Fontoura Dionello, Alexandre Salgado Marder, 11 
Eduardo Kreuzer, Eros Miguel Sadowoy Martins, Francisco José Menezes da Silva, Gilmar 12 
Cardozo dos Santos, Hailton Terra de Jesus, Luiz Fernando Rigotti, Marilena Ruschel da Cunha, 13 
Maris Regina Vieira Honaiser, Marisa Ney Santos de Pinho, Mário Fernando Antônio da Silva, 14 
Pedro Luis da Silva Vargas, Pedro Luis Martins, Ricardo Zucareli Pulvirenti, Sueli de Fátima 15 
Mousquer e os conselheiros suplentes, Etel dos Santos Lopes, Silvia Helena Tremarin Seelig, José 16 
Marcelino Heck, Manuel Roberto Escobar e Cristina Clarency La Porta. Aberta a sessão, passou-se 17 
à leitura da Ata da reunião anterior, que foi aprovada com retificações. No espaço de informes, o 18 
presidente Brum informou sobre a eleição para a Diretoria e para o Conselho da ASTEC, cujo 19 
período de inscrição para as chapas vai até o dia 09/11/2010. O conselheiro Mário falou sobre as 20 
reuniões que o SIMPA teve com o Governo, ocasião em que se discutiu o Plano de Carreira e a 21 
assistência à saúde dos Municipários, sendo que em relação ao plano de saúde, o Governo já 22 
elaborou uma minuta que possibilita o convênio com o IPE, por adesão, com um percentual de 23 
4,45% sobre a remuneração do servidor, para um plano familiar. O conselheiro Vargas informou ter 24 
ocorrido no dia 19/10 a audiência pública na Comissão dos Direitos Humanos da CMPA, que 25 
contou com a participação do SINDICÂMARA, para tratar dos precatórios do PREVIMPA. Disse 26 
que por iniciativa dos vereadores foi proposto um grupo de trabalho com a finalidade de encontrar 27 
soluções para a questão. Também informou sobre a aprovação do Plano Municipal de Saúde para o 28 
triênio 2010/2013, que ocorreu no dia 21/10, na reunião do Conselho Municipal de Saúde. O 29 
conselheiro Eros disse ser esse o primeiro plano de saúde a ser aprovado no Município e que essa é 30 
uma proposta a ser seguida, por tratar-se de um plano de ação na área da saúde para os próximos 31 
três anos. O conselheiro Adelto afirmou que assistiu as discussões sobre a Previdência do 32 
Estado/RS no programa Conversas Cruzadas da TV COM. Disse ser necessário que se acompanhe 33 
com atenção o assunto e que o foco principal no programa foi a previdência complementar. O 34 
conselheiro Rigotti corroborou dizendo que a questão previdenciária é complexa, haja vista que é 35 
assunto do momento também em outros países, como a França, que está alterando a idade mínima 36 
para aposentadoria gerando a revolta dos trabalhadores e também citou a Grécia que já teve esse 37 
embate. Ponderou que o Regime Capitalizado do Município de Porto Alegre está sólido e que o 38 
PREVIMPA deve trabalhar para que assim permaneça. Na seqüência, foram distribuídos dois 39 
processos para relato na próxima sessão, o processo nº 001.040382.05.2, que versa sobre o contrato 40 
de prestação de serviço com a PROCEMPA, relator conselheiro Sérgio Luiz Brum e o processo nº 41 
009.003287.10.6, pregão eletrônico, para contrato de manutenção da copiadora instalada no 42 
atendimento do 5º andar do PREVIMPA, relatora conselheira Marisa Ney Santos de Pinho. O 43 
presidente leu o ofício nº 434/10 do GDG, que informa a expedição do Ofício Circular nº 02/2010, 44 
de 08/10/2010, aos órgãos do Município e também à CMPA, com vistas à liberação dos 45 
conselheiros para participação nas Sessões Plenárias do Conselho de Administração todas as terças-46 
feiras, das 9:30h às 11:30h. Na pauta do dia, foi apreciado o relatório sobre as alterações do 47 
Regimento Interno do Conselho proposto pela comissão composta pelos conselheiros Adelto Rohr, 48 
Alexandre Dias Abreu, Eros Miguel Sadowoy Martins e Hailton Terra de Jesus. O conselheiro 49 
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Adelto fez a leitura das alterações propostas. Foi sugerida a alteração do Art. 1º, a supressão do 50 
inciso XVI e seu parágrafo único do art. 2º e alteração do art. 4º, para adequar o regimento à nova 51 
redação da LC 478. Foi alterado o § 2 do art. 5º, indicando que a falta de conselheiro titular ficará 52 
justificada com a presença do seu conselheiro suplente e incluído § 3º, exigindo que o conselheiro 53 
suplente deve justificar sua ausência quando convocado para substituir o seu titular. Alterado o Art. 54 
6º ordenando a substituição de conselheiros de modo que se mantenha a paridade do colegiado.  55 
Alterada a redação do art. 11 para deixar precisa a redação que indica a eleição da mesa do conselho 56 
na primeira sessão após a posse, e nova eleição após 12 meses para o segundo ano do conselho. 57 
Incluído parágrafo único no art. 22 incluindo que as sessões ocorrerão em dias úteis. Alterado o art. 58 
24 reduzindo para quinze minutos a segunda chamada para verificação de quorum das sessões. 59 
Alterado o art. 25, diminuindo para um dia útil o prazo da convocação de sessão extraordinária, 60 
devendo ser convocados os conselheiros titulares e os suplentes. Alterado o art. 28, incluindo as 61 
expressões “com ou sem interrupção”. Alterado o art. 37 para adequar o período de informes, 62 
conforme vinha sendo praticado no colegiado. As alterações propostas foram discutidas e 63 
acordadas. A proposta global de alteração foi colocada em votação e aprovada pela unanimidade 64 
dos conselheiros presentes, 18 conselheiros titulares e 5 suplentes, atendendo o quorum de 2/3 do 65 
conselho para aprovação. O conselho também deliberou sobre as alterações nas atas das sessões. 66 
Com o objetivo de reduzir o tempo destinado aos assuntos que não são pertinentes à questão 67 
previdenciária, foi consensuado que será feita somente a leitura da ordem do dia da sessão anterior, 68 
sendo que os demais assuntos tratados constarão da ata da sessão, mas não serão lidos. Não havendo 69 
nada mais a tratar, foi encerrada a reunião às 11:30h (onze horas e trinta e minutos) e foi lavrada a 70 
presente ata que vai assinada por mim Adelto Rohr, conselheiro/secretário de mesa e pelos demais 71 
presentes. 72 
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